
Protokoll Schulkonferenz vom 20.06.2023 
(15.00 – 15.45 Uhr) 
 
Anwesende: Frau Gurzny, Frau Schramm-Paul, Frau Steuer, Frau Lehmann, Frau Ullrich, Frau 
Pessel, Herr Schindler (in Vertretung für Frau Weitz) 
 
1) Begrüßung 
Frau Lehmann begrüßt alle Anwesenden 
 
2) Information zur Schulinspektion 
Bericht liegt seit ein paar Wochen vor, wird als nächstes mit der Schulträgerin (Herrn Lipowski) 
besprochen, um daraus Konsequenzen abzuleiten, dann wird er in der Schule für alle Eltern zur 
Einsicht bereitliegen. Erste Konsequenz war bereits die Elternumfrage zu Regeln. 
Hauptempfehlung des Berichts innerhalb einer Zusammenhangsanalyse ist die Arbeit an einem 
Konzept zur Unterrichtsqualität. Dies steht bereits im Schulprogramm drin. 
 
3) Auswertung Umfrage „Regeln und Hausaufgaben“ 
Die Hälfte der Elternschaft hat teilgenommen, diese Hälfte sieht im Schnitt keinen 
Änderungsbedarf. Bei den Kommentaren gibt es extrem gegensätzliche Meinungen, daran ist zu 
erkennen, dass es nicht allen recht gemacht werden kann und es wichtig ist einen guten Mittelweg 
einzuschlagen. Auf jeden Fall wird es im nächsten Schuljahr im Team eine Abstimmung über die 
Menge der Hausaufgaben geben für ein einigermaßen einheitliches Vorgehen. 
 
4) Lehr- und Lernmittel Schuljahr 2023/24 
Vorstellung der einzelnen Lehrwerke u. Gesamtausgaben durch Lehrkräfte: 
- Herr Frischmuth – Kl. 1 (98,04 €) 
- Frau Lehmann – Kl. 2 (56,35 €) 
- Frau Steuer – Kl.3 (72,40 €)    einstimmig beschlossen  
- Frau Schramm-Paul – Kl. 4 (64,30 €)      
 
5) Regelungen zur Leistungsbewertung im Schuljahr 2023/24 
Die derzeitigen Regelungen werden nicht verändert. 
                                   
6) Veranstaltungen im Schuljahr 23/24 
Die Veranstaltungen dieses Schuljahres können so auch im nächsten Schuljahr stattfinden. Frau 
Lehmann informiert über weitere Veranstaltungen aufgrund des 20jährigen Jubiläums. Herr 
Schindler regt an über die Zirkusschule Oschersleben ein weiteres Zirkusprojekt anzubieten (evtl. 
als AG?). 
 
7) Verteilung des Schuletats auf die Unterrichtsfächer 
Frau Lehmann benennt die Ausgaben des laufenden Schuljahres. Es ist noch ein Restbetrag 
übrig, dieser kann für Werken / Kunst und Musik ausgegeben werden. Eine Bevorzugung eines 
Faches im nächsten Schuljahr ist nicht beschlossen worden. 
 
8) Verschiedenes: Beweglicher Ferientag 
Einstimmiger Beschluss: Freitag, 10. Mai 2024 
 
9) Verschiedenes: Schulsozialarbeit 
Es gibt die Möglichkeit, eine Sozialpädagogin / einen Sozialpädagogen für eine geringe Anzahl an 
Stunden einzustellen. Herr Schindler bittet um genaue Rahmenbedingungen und würde Kontakte 
knüpfen.  
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